

2022 年度秋学期 セメスター語学留学(オーストラリア)

Letters from Queensland

2023.1.23

(英語英文学科 2 年次生 R. T.より)

ケアンズからグリーン島に行きました。グリーン島は、グレートバリアリーフの一部であり、ケアンズ市内から一番近いそうです。ミコマスケイという島にも行きましたが、そちらは無人島で、鳥の保護区でした。どちらもとてもきれいな海でした。ダイビングやシュノーケルを楽しみました。

ケアンズは雨季で、市内は曇りで小雨だったのですが、ハリでグレートバリアリーフに行くと晴れていたのがラッキーでした。空から見るグレートバリアリーフの広さに驚きました。海の色もとてもきれいでした。たまたま、パイロットの隣の助手席に乗ることができ、解説もしていただけました。

ホリデー期間ケアンズに
6泊旅行♪♪



左の写真は、ケアンズのとある民家です。クリスマスシーズンは個人の家でイルミネーションやデコレーションを競うようで、ネットに順位や住所も公開されています。人気の家は観光地のようにたくさんの人が写真を撮りに来るようです。家屋が日本よりも大きいのですが、飾り付けがとても手の込んだもので驚きました。煙突や屋根まで飾り付けをしていました。雪まで再現されていました。クリスマスなのでイエスキリストの誕生シーンを作って飾っている家が多かったです。

大みそかに Surfers Paradise で花火があったので見に行きました。いろんなビーチで花火が上がっていたようです。とても混んでいて、たくさんの人で盛り上がっていました。ファミリーも多かったです。いろんな国籍の人がみんなでカウントダウンをしているのは新鮮で、楽しかったです。



ゴールドコーストのスカイポイントという場所に Griffith の Activity に行きました。Surfers Paradise は高いビルがたくさんあるところですが、そのなかでもこの建物はゴールドコーストで一番高い建物です。町が 360°一望できてとてもきれいな場所でした。

